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方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 松 村 英 子

町長

2.診療所の運営状況
について 町長

町長

3.不登校児を持つ保
護者の離職について

教育長

2 一問
一答
方式

長 根 一 男 1.道路整備について

町長

2.消防団について

町長

3

一問
一答
方式

山 本 実 1.フッ化物洗口につ
いて

町長

2.旧柳沢駅交差点の
信号機設置について

町長

町長

2.9月23日の死傷事故を受けて、旧柳沢駅交差点周辺
の町内会または議会から、この交差点に信号機を設
置するよう要望し、警察からの回答では「保留」と
なったが、今後設置は可能か。

1.旧柳沢駅交差点で9月23日発生した死傷事故を受け
て、その後どのような対策をしたのか。
　対策をして事故は発生していないか。発生してい
るとすれば、どのような事故であるのか。

六戸学園が開校したら、虫歯予防に効果があるとさ
れている、にフッ化物洗口を1年生から9年生まで実
施する考えはあるか。

金矢地区を通る県道22号線は、上北自動車道の六
戸・三沢インターチェンジがあり、また金矢工業団
地への通勤の交通量が増えている。交通事故等も多
発しているため、金矢地区の住宅地を通らないバイ
パス道路を新設する考えがあるか伺う。

現在、第一分団と第六分団にタンク車を常備してい
るが、大型自動車免許がなければ運転できないため
自費で取得している。両分団員に対して大型自動車
免許取得に係る経費を助成する考えがあるか伺う。

2.整形外科外来以外の診療日での外来患者数は。ま
た健全な診療所運営のためにも今後どのような取り
組みをしていくべきと考えているか問う。

不登校児を持つ保護者の２割が離職しているという
アンケート調査結果が新聞に掲載されていたが、町
ではそのような保護者を把握しているか。また、い
るのであれば、どのような対応をしているか問う。

1.診療所で接種できる予防接種の種類を増やす考え
はないか。
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一問
一答
方式

子供達の安全を確保するためにも六戸学園周辺の通
学路整備が重要だと考えるが、町の対応について問
う。

1.通学路の安全対策
について


